



Regionaljournal Steiermark



Tödlicher Arbeitsunfall in St. Lorenzen bei Knittelfeld

Mittwochfrüh ereignete sich am Areal einer Firma ein tödlicher Arbeitsunfall.

Ein 49-Jähriger führte gegen 08.30 Uhr Instandhaltungsarbeiten in der Firma für Feuerfest Produkte in St. Lorenzen bei Knittelfeld durch. Dabei stürzte er in einer Produktionshalle zirka acht Meter in die Tiefe. Seine Arbeitskollegen leisteten sofort erste Hilfe. Rettung und Notarzt waren rasch zur Stelle, konnten den Mann aber trotz Reanimation nicht mehr retten. Die Angehörigen werden von einem Kriseninterventionsteam des Landes Steiermark betreut. Das Arbeitsinspektorat Leoben stellte den Arbeitsbetrieb vorübergehend ein. Ein Fremdverschulden konnte nicht festgestellt werden.

